



## Christoph Ort für herausragende Publikation ausgezeichnet

29. September 2015 | Andres Jordi  
Themen: Abwasser | Gesellschaft

Die Europäische Beobachtungsstelle für Drogen und Drogensucht (EMCDDA) hat Christoph Ort von der Abteilung Siedlungswasserwirtschaft für eine seiner Publikationen zum Nachweis von Drogen im Abwasser geehrt. Mit dem Preis zeichnet die EMCDDA herausragende wissenschaftliche Artikel und innovative Forschung im Bereich illegaler Drogen aus. Damit will sie die wissenschaftliche Exzellenz in diesem Bereich fördern und auf wichtige Fortschritte aufmerksam machen. Der ausgezeichnete Artikel ist in der Fachzeitschrift «Addiction» erschienen. In einer einmaligen Langzeitstudie analysieren Ort und seine Forscherkollegen die Variabilität täglicher Drogenfrachten im Abwasser. Sie zeigen zudem auf, wie sich das Drogen-Monitoring mit der Abwassermethode für verschiedene Fragestellungen verbessern lässt.

[Originalartikel in «Addiction»](#)

### Weitere Informationen

[Medienmitteilung «Abwasser gibt Aufschluss über Drogenkonsum» vom 27. Mai 2014](#)  
[News-Artikel «Schweizer Städte nehmen beim Kokainkonsum im europäischen Vergleich einen Spitzenplatz ein»](#)

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/christoph-ort-fuer-herausragende-publikation-ausgezeichnet>